

## Viel Abfall eingesammelt

*Littering betrifft leider auch die Gemeinde Aadorf. Der Einwohnerverein Aadorf organisierte mit dem Clean up Day wieder einmal eine Aufräumaktion.*

**Aadorf** – Leider fanden sich nur ein paar wenige Freiwillige – von älter bis jünger – ein, die dem Littering-Problem etwas Abhilfe schaffen wollten. Die fleissigen Teams sammelten in sieben Abschnitten, welche durch den Gemeinderat Patrick Meyer eingeteilt wurden. Mit Müllsäcken und Handschuhen gingen die Freiwilligen auf die Sammeltour. Es wurden Bierdosen, PET-Flaschen, Kassenzettel und was am häufigsten auf der Strasse lag, Zigarettenstummel, eingesammelt. Allein bei einer Sitzbank lagen mindestens 150 Kippen. Ob den Rauchern nicht bewusst ist, dass weggeworfene Zigarettenstummel Wasser, Tiere und Menschen vergiften können? Da in

einem Ökosystem alles miteinander verbunden ist, betrifft es alle Pflanzen und Lebewesen unserer Erde. Es wäre schön und wünschenswert, würden diese Raucherabfälle statt achtlos in der Natur, im Abfallkübel entsorgt. Der Einwohnerverein dankt allen freiwilligen Helfern und Helferinnen, die sich an diesem wunderschönen Tag aufraffen konnten, um den Müll der anderen aufzusammeln. Zum Schluss fand noch eine kleine Verlosung einer Trinkflasche statt. Patrick Meyer besorgte am Verkaufsstand vor der Gemeindeverwaltung noch eine Portion frischer Erdbeeren, an denen sich die Fleissigen noch bedienen durften.

eing. ■



Die fleissigen, freiwilligen Helferinnen und Helfer vom Einwohnerverein Aadorf.